

STARTKLAR FÜR MORGEN

Interview mit Steffen Sagert, Laborleiter bei der AW GmbH

Wieso haben Sie sich für einen Umbau Ihrer Extrudersteuerung entschieden?

Wir hatten eine alte Steuerung im Einsatz. Wie schon von den Leistritz Mitarbeitern angekündigt, waren Ersatzteile einfach nicht mehr verfügbar.

Was haben Sie an Ihrer Steuerung modernisieren lassen?

Wir haben die komplette Steuerung inklusive der Bedienung modernisieren lassen. Gleichzeitig haben wir die Dosierungssteuerung, die vorher extra bedient werden musste, gleich in die Extrudersteuerung integrieren lassen.

Welche Vorteile ergeben sich nun mit der neuen Steuerung für Sie?

Der Hauptvorteil ist natürlich, dass die Maschine wieder funktioniert und wir auf ihr produzieren können. Außerdem haben wir nun eine Planungssicherheit bei der Ersatzteilbeschaffung.

Wie aufwändig war der Umbau für Sie und Ihre Produktion? Wie lange hat der Umbau gedauert?

Der Umbau war nach etwa sechs Wochen abgeschlossen. Der Aufwand hat sich auf Verpackung und Versand beschränkt. Da die Maschinenkapazität während des Umbaus fehlte, waren wir sehr über die moderate Umbauzeit erfreut.

Wie zufrieden sind Sie mit der Beratung? Wurde nochmals an der neuen Steuerung geschult?

Bisher läuft die umgebaute Maschine zur vollsten Zufriedenheit. Eine Schulung war nicht nötig, da bereits Maschinen mit dieser Steuerung im Einsatz sind.